





zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 4004005 vom/ dated 17.10.2019

Der Gegenstand der Anerkennung wird durch folgende Unterlagen beschrieben.  
The subject of the approval is described by the following documents.

Art der Unterlage Type of Document	Kennzeichnung der Unterlage Identification of document	Datum Date	Seiten Pages
<p>Liste der eingereichten technischen Unterlagen sowie der darin aufgeführten Einzelteil- und Zusammenstellzeichnung und Montageanleitung/ List of technical documents submitted as well as the detail drawings and assembly drawings stated therein</p> <p>Technische Unterlage über die Kennzeichnung des Produktes/ Technical document about product marking:</p>	TKN	22.11.1999	1
<p>Aufdruck auf Trägerklemme - Zeichnung/ Print on beam clamp - drawing</p>	Hilti BC	29.06.2002	1
<p>Etiketten-Zeichnung/ Label drawing</p>	CI-Beschrieb		1
<p>Montageanleitung MAB-Ø 9 bis Ø 13/ Mounting instruction MAB-Ø 9 to Ø 13</p>	Montageanleitung _D_Hiti_1.doc		1



zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 4004005 vom/ dated 17.10.2019

Hinweise für die Anwendung des Gegenstandes der Anerkennung nach Anlage 1.  
Instructions for the application of the subject of approval (see enclosure 1).

Die Verwendung der Trägerklemme Typ 'MAB-M8' und 'MAB-9' ist zur Halterung von Rohren bis einschließlich DN 65 ohne Sicherungslasche zulässig.

Die Verwendung der Trägerklemme Typ 'MAB-M10' und 'MAB-11' ist zur Halterung von Rohren größer als DN 65 bis einschließlich DN 100 nur mit Sicherungslasche 'MAB-S 11/13' zulässig.

Die Montageanleitung des Herstellers ist zu beachten.

The use of beam clamp type 'MAB-M8' and 'MAB-9' to fasten pipes up to and including DN 65 is permitted without safety strip.

The use of beam clamp type 'MAB-M8' and 'MAB-9' to fasten pipes larger than DN 65 up to and including DN 150 is permitted only with safety strip 'MAB-S 11/13'.

The mounting instruction of the manufacturer has to be observed.